

「世界に希望を生み出そう」  
RI会長 ゴードン R. マッキナリー  
「個性、基本、求心力」  
RI2650地区ガバナー中野 博美



「ロータリー ルネサンス  
知恵と行動力で 楽しい親睦と奉仕の理想」  
彦根南ロータリークラブ会長 橋川 高治



NO. 19 2024年 1月 9日 (TUE) 第2085回例会 Vol.47

本日のプログラム

「新年例会」

親睦活動委員会担当

プログラム

開会点鐘

君が代

ロータリーソング

「奉仕の理想」

ゲスト紹介

米山奨学生奨学金授与

食事

会長の時間

各種お祝い

幹事報告

委員会報告

SAAの時間

ニコニコBOX

米山BOX

出席報告

例会タイム

## 新年のご挨拶

会長 橋川 高治



新年 明けましておめでとうございます。  
皆様お健やかに令和6年、2024年をお迎えになられたこと  
と御慶び申し上げます。

私事となりますが本年で75回目のお正月を元気な身体で  
迎えられることが大変ありがたく、元気に生んで育てて頂いた  
亡き両親、糟糠の家に深く感謝している次第です。

又、本彦根南ロータリークラブに入会させて頂いて15年の歳月も経過  
したことになります。

私自身、22歳で仕事についてからお正月休暇を職業柄とった記憶はあ  
りません。人様がお休みになられるときは働き、人様が働かれる時に休  
ませて頂くという創業者の教えを忠実に守った結果で、今になって家族  
に随分寂しい嫌な思いをさせたなという後悔の後ろめたさを感じていま  
す。

子供の時に感じられた「もういくつ寝るとお正月」というような心と  
きめく感情を味わいたいと思いますが、それは生まれ変わるよりほかに  
ないという幻想的感念に気づかされます。

この数年間にわたる「コロナ禍」、そして30年にわたり永く続いた  
「デフレ」。日本人のものの考え方、捉え方に大きな影響力をうけまし  
た。

この「閉塞感」を脱却する為には余程のインパクトあるできごとが必  
要となります。昨年、その片鱗が現われました。「大谷翔平、藤井聡  
太」二人の天才が我々に「かなわぬ夢」の世界に誘ってくれました。既  
存の概念を通り越したほとんど「漫画」或いは「空想」の世界を現実  
に感じさせてくれ、暗い世相から明るい希望に変えさせてくれています。

我々、ロータリークラブの「アイ サーブ」の考え方もやはり親睦活  
動においても奉仕活動においても「本物志向」の行動が求め  
られるのだと思います。

新年を迎えられて皆様方それぞれのお仕事に於いても辰年  
に相応しく「飛竜」のごとき躍進とご発展を祈念し今年も引  
き続きロータリー活動にさらなるご協力をお願い申し上げます。



1月16日プログラム

新会員スピーチ：木村匡伸君

プログラム委員会担当

1月23日プログラム

犯罪被害者支援について

出席委員会担当

会長  
直前会長  
会長エレクト  
副会長  
幹事  
会計  
SAA

橋川 高治  
上田 健一  
泉 藤博  
杉原 祥浩  
田川 正人  
田村 正芳  
兒島 宏明

クラブ 会員担当理事  
公共イメージ 担当理事  
クラブ 管理運営担当理事  
奉仕プロジェクト担当理事  
財団・奨学金担当理事

片岡 秀和  
安田 勉  
森野 隆  
土沢 誠  
後藤 道博

例会場 多賀大社参集殿  
〒522-0341 滋賀県犬上郡多賀町多賀  
事務局 〒522-0043 滋賀県彦根市小泉町160-4  
TEL 0749-23-2102 FAX 0749-23-2108  
URL http://hikoneminami-rc.com  
E-mail minamirc@oregano.ocn.ne.jp

### 前回例会報告



今年の冬はエルニーニョ現象により暖冬になりやすいという予測が出ておりますが、日に日に寒さが増し冬らしい気候となって参りました。そんな中、第2084回例会はプログラム通りに進み、例会タイムへと移行しました。



例会タイムにおいては「NOPぼぼハウス」理事・相談支援専門員の福井久美子様から、「障害児の現状を学ぶハウス」と題して、湖東圏域においてぼぼハウス様が取り組まれております活動についての卓話をしていただきました。

その後、橋川会長の点鐘をもって令和5年の最後の例会が閉会しました。

ニコニコ箱 計62,000円 総計1,394,000円

- ◇2023年最後の例会、山脇委員長のご手配でのNPOぽぼハウス福井様本日の卓話よろしくお願ひいたします…橋川君
- ◇①NPOぼぼハウス福井様卓話よろしくお願ひ致します。②最終例会半年ニコニコありがとうございました…兒島君
- ◇福井様、卓話よろしくお願ひいたします。今年も一年間お世話になりありがとうございました…田川君
- ◇ようこそ。福井様、三上様本日の卓話宜しくお願ひします…山脇君
- ◇福井さん、本日の卓話宜敷お願ひ致します…泉君
- ◇今年の漢字は『税』でしたが皆さんの今年の漢字は何だったのでしょうか？私は、、、『考(悩)』かなあ！一年間ありがとうございました…宮嶋君
- ◇一年間お世話になりました…木村君・一圓君
- ◇一年間お世話になりました。来年も宜しくお願ひします…川地君・梅田君・高木君
- ◇皆さん今年も1年間ありがとうございました。甲辰歳 良い年をお迎え下さい…片岡君
- ◇2023年大変お世話になりました。写真ありがとうございました…上田君
- ◇家族例会写真有難うございます…森野君・大塚君
- ◇よろしくお願ひします…丸君
- ◇お世話になります…西澤(清)君
- ◇今年はありがとうございました。来年もよろしくお願ひします…國元君
- ◇今年もありがとうございました…西村(健)君
- ◇今年お世話になりました。本日が最終例会宜しくお願ひします…北川(泰)君・久米君
- ◇本年最後の例会ありがとうございました。来年もよろしくお願ひします…林君
- ◇今年最後、例会、宜敷お願ひします…毛利君

### 年男の抱負

田川 正人 (1964年11月18日生)



新年明けましておめでとうございます。クラブメンバーの皆様方は穏やかなよいお正月を迎えられたこととお慶び申し上げます。

私は、今年還暦を迎えます。このような特別な年に、橋川会長の下幹事を務めさせていただき光栄に思うとともに、メンバーの皆様方には日々のご協力感謝申し上げます。

この原稿を書くにあたり過去の週報を見させていただきましたが、先輩の皆さん口々に、「私が還暦に」と言われております。私も還暦を迎えられた方々は、多くの経験を重ねてこられたご立派な方であると思っておりました。経験も乏しく立派でもない私の私が還暦に？と非常に戸惑っています。

十干十二支で言うところと60年周期で回っているため、ちょうどリセットの年で、「甲辰(きのえたつ)」の甲も物事の始まりや成長を意味する言葉であるとのこと。仕事も私生活も生まれ変わったつもりで、1からもう一度チャレンジしていきたいと思っています。

橋川年度もあと半年となりますが、今年度最後まで幹事の仕事を全うさせていただきたいと思っておりますので、メンバーの皆様ご協力よろしくお願ひ申し上げます。

諸川 穰 (1976年12月6日生)



年男、今年で48歳。本当に時(とき)の流れが速くなりました……。小学生の頃、永遠に続くと感じた夏休みも、今や一年間どころか数年があつという間。光陰矢の如し。でも、なぜでしょう。

1日の時間は当然皆さん24時間、それは同じ。ただ、その時間の長さの感じ方は、皆さんそれぞれ違うと思うのです。その「基準」は何か。おそらく私たちが生きてきた人生の長さが「基準」だと思うのです。

たとえば6才の子供にとって夏休み40日間は、物心が付く3才から6才までの3年間、約1000日に対する40日間。人生の1/25の長さ。48才の私にとっての40日間は、約16000日に対する40日間、人生の1/400の長さ。その差なんと16倍！逆に小学1年生の40日の長さは、48才にとって640日分。2年近くの長さです。80才だと…と野暮なことはいけません。

そう考えると、だんだん早くなっていく時間、納得できませんか？

楽しい時も、苦しく辛い時間も、人生の長さと共にどんどんスピードを上げていきます。その速さに振り落とされぬよう必死にしがみつぎながら、それでも小さかったあの頃と同じだけ1日の時間があることに感謝したいと思います。なにより今年がこれからの人生で一番若い！今年もどうぞよろしくお願ひします。

出席報告	会員数	当日出席	Make-Up	出席率
12月19日	54(3)	31(1)	21	100%
11月28日	54(3)	34(0)	15	100%

【ソングリーダー】 ◎北川嘉志 (随時ご指名させていただきます)  
 【会報雑誌委員会】 委員長：青山悟士 副委員長：毛利聖紀 委員：樋田崇史・西澤 稔・大岡剛志・小市篤志